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1
2 Ata da 48 Reunião Ordinária do Conselho do
3 Departamento de Química, realizada no dia 14 de junho
4 de 2013.
5
6 Às onze horas do dia quatorze de junho de dois mil e treze, reuniu-se na Sala da Secretaria do
7 DQCI, do Campus "Prof. Alberto Carvalho", da Universidade Federal de Sergipe no município de
8 Itabaiana - Sergipe, o Conselho do Departamento de Química. Estiveram presentes os professores:
9 Victor Hugo Vitorino Sarmento; Iramaia Corrêa Bellin, Juvenal Carolino da Silva Filho; Geraldo

10 Humberto da Silva, Marcelo Leite dos Santos; Erivanildo Lopes da Silva, Ana Paula Gebelein
11 Gervasio, Valéria Priscila de Barros e a técnica administrativa, Janini de Oliveira Félix. Faltaram
12 com justificativa os professores Edson José Wartha, em função de seu afastamento para doutorado,

~3 Edinéia Tavares Lopes, em função de sua licença médica e Ivy Calandreli que encontra-se em
14 férias. Os discentes Clebérs Thiers e Ellen Mayanne também compareceram à reunião. O Chefe deu \
15 início à reunião. Primeiro item de pauta: Informes. O Chefe informou que já ocorreu a eleição do
16 CONSU E CONEPE. Os eleitos para representantes (deste Campus) do CONSU foram Geraldo
17 Humberto Silva e Mariléia Reis e do CONEPE, Victor Hugo Vitorino Sarmento e Eliane Romão;
18 foi falado sobre as palestras que estão sendo ofertadas pelo departamento co~ professores
19 convidados externos e da Casa, bem como com apresentação de Seminários. Os professores Victor e
20 Marcelo manifestaram as boas-vindas à nova docente recém empossada no departamento, Valéria
21 Priscila. Segundo item de pauta: Eleição para Chefia e Subcbefia do Departamento. Primeiro
22 Escrutínio para CHEFIA: O Chefe esclareceu que a votação ocorrerá com 03 escrutínios. Após a
23 votação dos docentes presentes e representantes discentes o professor Juvenal Carolino da Silva
24 Filho teve votação unânime, com 10 votos, para Chefia. Segundo Escrutínio: O professor Marcelo
25 Leite dos Santos teve maioria absoluta com 09 votos para Chefia e OI voto para Victor Hugo
26 Vitorino Sarmento. Tereeíre Escrutínio: O professor Erivanildo teve votação unânime com 10
27 votos para Chefia. Primeiro Escnainio para SUBCHEFIA: o professor Geraldo da Silva
28 Humberto, teve maioria absoluta dos votos, 08, dentre os dez presentes, para Subchefia; O1 voto

"ftQ para Ana Paula gebelein Gervasio e O1 voto para Victor Hugo Vitorino Sannento. Segundo
~J Escrutínio: a professora Valéria Priscila de Barros teve maioria absoluta com 08 votos para
31 Subchefia e a professora Iramaia Correa Bellin, 02 votos. Terceiro Escrutínio: a professora Iramaia
32 teve maioria absoluta com 09 votos para Subchefia e o professor Victor teve 01 voto. LISTA
33 TRÍPLICE: í. CHEFiÁ - Juvenai. Caroiino da Silva Filho; SflBCHEFL4 .i Gera/dü HHmbertü
34 Silva; 2. Chefia - Marcelo Leite dos Santos. Subchefia - Valéria Priscila de Barros; 3. Chefia -
35 Erivanildo Lopes da Silva e Subchefi.a-Iramaia Correa Bellin. Votação aprovada e homologada por
36 todos. Tereeíre item de pauta: Homologação do calendário de reuníõcs; Foi definido que as
37 reuniões ocorrerão às quintas-feiras, às, 09 horas da manhã, no datas 25/07, 29/08, 26/09, 31/10.
38 Calendário aprovado por unanimidade. Ficou decidido que a Chefia irá assumir a partir da data de
39 publicação da portaria do Gabinete do Reitor, não retroativa à data da respectiva reunião. Quarto
40 item de pauta: O que ocorrer. Sobre o dia do Química, para 18 de junho foi sugerido pelo prof
41 Juvenal a promoção de um coffe break: cooperativo com comida e bebida a ser promovido por -,
42 professores e alunos, às 14:40; toi informado a todos que a solicitação de materiais de escritórios
43 deve ser informados até o dia 05 mensal. Cada docente encaminhará uma solicitação individual à
44 técnica administrativa, Janini, para o registro das respectivas solicitações' no sistema SIPAC. O I

45 técnico de laboratório José Augusto tem também permissão para o re~stro de solicitações no
46 sistema de materiais de laboratório e a Chefia, também tem acesso' ao sistema de compras. AsI.SOliCitaçõespo continuo.N~ ~ Jendo aJf'Y Che~e,Victor Rogo~torino



48 Sarmento, agradeceu o comparecimento d~s membros da Comissão, -declarando encerrada a
49 reunião, e para constar, eu, Janini de Oliveira Félix, lavrei a presente ata, que depois de lida e
50 aprovada será assinadapelos presentes. Campus "Prof. Alberto carvalho"'J(le junho de 2013.
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